

# CIUDAD REAL CAPITAL INCREMENTÓ SU POBLACIÓN UN 75,3% EN CIEN AÑOS

Durante el último siglo, entre 1920 y 2020, el mapa poblacional de la provincia de Ciudad Real ha experimentado cambios muy significativos

FRAN SOLÍS  
CIUDAD REAL

**10** Ciudad Real capital (tiene actualmente 75.504 habitantes) ha sido el municipio de la provincia que más población ha ganado durante el último siglo, al obtener un incremento del 75,3%. De hecho, durante el periodo comprendido entre los años 1920 y 2020, la capital manchega ha visto incrementado su número de habitantes en 56.791 personas. En concreto, hace exactamente cien años, Ciudad Real capital ni siquiera se encontraba entre los tres municipios más poblados, ocupando el cuarto puesto dentro de este ranking que en ese momento lideraban Valdepeñas, con 25.509 habitantes; Tomelloso, con una población censada de 21.353; y Puertollano, que en 1920 tenía 20.188 habitantes. Así se



Varias personas paseando por las calles de Ciudad Real / Clara Manzano

desprende de los datos que refleja un proyecto pionero a nivel nacional, plasmado en la página web D2CR, que cuenta con la financiación de la Diputación provincial

de Ciudad Real, y que ha sido realizado por la Universidad de Castilla-La Mancha, con el esfuerzo del catedrático del Departamento de Tecnologías y Sistemas de In-

formación, Francisco Ruiz González, y del profesor titular de Geografía Humana y director del Departamento de la Facultad de Letras, Ángel Raúl Ruiz Pulpón.

REPSOL INVERTIRÁ MÁS DE 100 MILLONES EN LA PARADA PROGRAMADA DEL ÁREA QUÍMICA  
**10** Repsol invertirá 107 millones de euros en la parada programada de mantenimiento del área Química del Complejo Industrial de Repsol en Puertollano con el objetivo de acometer tareas de mantenimiento y ejecutar diferentes proyectos enfocados a incrementar la eficiencia energética de las instalaciones, la fiabilidad y la competitividad, así como otras mejoras en seguridad.

EL PROGRESO VE INCERTIDUMBRE EN EL SECTOR DEL VINO Y OPTIMISMO EN EL AOVE  
**11** El presidente de la Cooperativa El Progreso de Villarrubia de los Ojos ha realizado sus primeras estimaciones de las campañas del presente año, dejando claro que se vive "un cara y cruz" en el sector oleovinícola. La cruz es que podemos tener problemas de envase al final del verano, porque aunque se ha producido un alto grado de contratación de vino, los compradores van retirando lentamente el producto", dice Jesús Julián Casanova.

SIMÓN EN CIUDAD REAL: "HABRÁ INMUNIDAD DE REBAÑO ANTES DE LO QUE PENSAMOS"

**12** El director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias del Ministerio de Sanidad, Fernando Simón aseguraba este miércoles en Ciudad Real que cada día es menor la probabilidad de infección por COVID-19 y que la inmunidad de rebaño la conseguiremos, si mantenemos el uso de las mascarilla, probablemente bastante antes de lo que pensamos..

EL EJÉRCITO ENSAYA EN ALMAGRO

**13** El movimiento de tropas, soldados y los últimos modelos de helicópteros militares que muchos ciudadanos han observado estos días por Almagro obedece a una arriesgada maniobra de asalto aéreo que moviliza desde el viernes pasado a 700 soldados.

CONDENA DE 2 AÑOS DE CÁRCEL POR RUIDOS PARA DOS HOSTELEROS DE CIUDAD REAL

**13** La sección primera de la Audiencia Provincial juzgado de lo Penal número 3 de Ciudad Real que condenó en enero a dos años de prisión, un año y tres meses de inhabilitación, y un año de multa (10 euros), a los dueños de la cafetería De María's y el bar terraza Los Faroles de Ciudad Real por ruidos molestos para el vecindario.

AYUNTAMIENTO DE CARRIÓN DE CALATRAVA

**Carrión, Cultura, Historia... DIFERENTE**